



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

La Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa rinde protesta como presidenta de la H. Junta de Gobierno de la UAA



BOLETÍN 55 La Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa rinde protesta como presidenta de la H. Junta de Gobierno de la UAA

- Estará al frente de la H. Junta de Gobierno para el periodo del 1 de febrero de 2025 al 31 de enero de 2026.
- "Mi gestión estará guiada con honestidad y abierta al diálogo, transparencia y trabajo colaborativo", afirmó la nueva presidenta de la H. Junta de Gobierno.

La Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes tomó protesta a la Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa, segunda mujer en presidir la H. Junta de Gobierno, responsabilidad que ostenta del 1 de febrero de 2025 al 31 de enero de 2026. En su mensaje, la Dra. Pinzón afirmó que la H. Junta de Gobierno desempeña un papel fundamental en la máxima casa de estudios y que históricamente, quien ha sido parte de ella, se ha conducido con seriedad y responsabilidad, algo que ha llevado a la universidad por un recorrido ejemplar como institución referente de calidad a nivel nacional. La Dra. Pinzón reconoció la labor desempeñada por el Mtro.







Juan José Orozco al frente de la H. Junta de Gobierno durante el año 2024 y por las acciones emprendidas para fortalecer el trabajo y resultados de la máxima casa de estudios. De igual manera, felicitó a la Ing. Lilia Bertha Trespalacios, por la gestión venidera y el impulso de la igualdad en oportunidades, en espera de que sea un año productivo, y a la Lic. Ernestina de León por su incorporación a este órgano colegiado. En este acto, la Ing. Trespalacios Sosa se comprometió a hacer cumplir el ideario, la Ley Orgánica, estatutos y reglamento de la UAA, así como los acuerdos que se deriven a través de la H. Junta de Gobierno. "Agradezco profundamente la confianza que han depositado en mí para liderar este órgano colegiado, y lo hago con el firme compromiso de trabajar en favor de los principios y valores que han definido a nuestra institución a lo largo de su historia. Mi gestión estará guiada con honestidad y abierta al diálogo, transparencia y trabajo colaborativo; escucharé las necesidades y propuestas que surjan de nuestra comunidad universitaria; entre nuestras prioridades está respetar y hacer respetar su autonomía y promover un ambiente humanista inclusivo y respetuoso para todos", afirmó. Al igual que la rectora, agradeció el trabajo y liderazgo del Mtro. Juan José Orozco López durante su gestión como presidente de la H. Junta de Gobierno y dio la bienvenida a la Lic. Ernestina León Rodríguez, quien se integra como miembro de este órgano. Finalmente, el Mtro. Orozco López efectuó la develación de su fotografía, la cual fue integrada al muro de ex presidentes de la H. Junta de Gobierno. Agradeció a la universidad que, desde su etapa como estudiante, le ha abierto las puertas hasta ahora como docente y, recientemente, durante la labor desempeñada en la Junta de Gobierno. "Agradezco a las autoridades que tuvieron confianza en mí, como es el caso del H. Consejo Universitario; a mis compañeros, les agradezco su solidaridad, consejos y empatía, a mi querida universidad le seguiré agradecido siempre".

---000---

Ciudad Universitaria

14 de febrero de 2025

